

## **Fachschaftssitzung 18.12.19**

Anwesend: Tim Schroll, Patrick Lederer, Jule Reinhold, Anika Hörz, Eugen Koskowitzki, Johanna Häußling

Entschuldigt: Yaren Irmak, Yagmur Özcan, Michael Plate

Nicht Anwesend: Dion Demary

### **Top 1: Abstimmung der TO:**

- Ergänzung TOP 4
- Abstimmung veränderte TO: einstimmig angenommen

### **Top 2: Neuigkeiten**

- AStA-Rechenschaftsbericht war in vorheriger Woche und keiner war da  
→ Termine sollen besser angekündigt werden, damit jemand da ist
- Philo-Fachschaftsvertretung wurde eingeladen zu Gespräch mit Frau Schaumann, Institut, Prof. Dr. Bermes, Prof. Dr. Becker am 10.0.2020

### **Top 3: Evaluation der Weihnachtsfeier:**

- Essen war mangelhaft koordiniert (kein Brot)
- mehr Zeit zum Aufräumen notwendig
- Vorschlag: nächstes Mal Brunch mit FS am Tag danach
- Hat gut funktioniert

### **Top 4: Protokolle:**

- Vorschlag Johanna: Protokolle sollen von AK koordiniert werden:  
Tim  
Michael  
Patrick
- Kraft Tims Arroganz wurde dieser AK erstellt

### **Top 5: Geschenke für Frau Holweck:**

- Stimmungsbild: Mehrheit dafür  
→ gute Idee, Durchführung nächstes Jahr

## **Top 6: Sonstiges und Termine:**

- Nächster Termin voraussichtlich 07.01.2020 16:00 Uhr  
→siehe WhatsApp